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der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Kurzarbeitsunterstützung 

Wie aus einer Zeitungsmeldung zu entnehmen ist, hat die Arbeitsmarktverwaltung im Jahr 
1993 für hundert Kurzarbeitsfalle 46 Millionen Schilling ausgegeben. In den betroffenen 
Unternehmen sollen rund 16.500 ArbeitnehmerInnen beschäftigt gewesen sein. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Aufgrund welcher Bestimmung wurden diese 46 Millionen Schilling ausgegeben? 

2. Wie sieht die regionale Verteilung dieser 46 Millionen Schilling aus? 

3. Wieviele Artbeitnehmerlnnen sind heute noch in den betreffenden Betrieben 
beschäftigt? 

4. Wieviele Arbeitsplätze konnten durch die Kurzarbeitsunterstützung gesichert werden? 
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